
Pièces 8 Pièces

Superficie 5000 m²

Référence 82335924

Prix 20 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Dans un domaine privé et sécurisé sur les hauteurs de Grimaud dans le Golfe de

Saint-Tropez,  sublime  propriété  sur  un  terrain  de  5000  m²  et  d'une  superficie

habitable  de  500  m²,  profitant  d'une  splendide  vue  mer  panoramique  et  d'une

situation  géographique  stratégique  de  par  son  calme  absolu  tout  en  étant  à

quelques kilomètres de la  plage et  du village de Saint-Tropez.  La villa  dispose au

rez-de-chaussée  d'un  vaste  salon  /salle  à  manger  donnant  les  terrasses  et  la

piscine ainsi que la vue mer arrière-plan. Dans le prolongement, un coin billard, une

cuisine équipée, deux chambres en suite avec ...

In  a  private  and  secure  estate  on  the  heights  of  Grimaud  in  the  Gulf  of

Saint-Tropez, sublime property on a 5,000 sqm plot with 500 sqm of living space,

enjoying a splendid panoramic sea view and a strategic geographical location due

to  its  absolute  calm,  yet  just  a  few  kilometers  from  the  beach  and  the  village  of

Saint-Tropez.On  the  first  floor,  the  villa  features  a  vast  living/dining  room

overlooking  the  terraces  and  swimming  pool,  as  well  as  the  sea  view  in  the

background.This is followed by a billiards area, a fully-equipped kitchen and two en

suite bedrooms overlooking the wooded ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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